

MIRILLA INDISCRETA
Por Atnº. Ayudante Rodríguez



EN PORTADA

No, querido lector, no incurra en el supuesto de que voy a referirme a uno de los espacios televisados. Voy a ocuparme de nuestra propia parcela motrileña. La PORTADA a que hago alusión procede de nuestro semanario EL FARO.

Como todas ellas y como un elegante anticipo del contenido informativo aparecen frases y fotos que justifican la llamada de atención. Nos encontramos frente al número 2.279 que corresponde al período de tiempo entre el 2 y el 9 del mes en curso y leemos: Antonio Valdivieso: "La ley será quien regule las aguas del Guadalfeo". Importante gestiones de Enrique Cobo en Sevilla. Pérez Cobos: "Salobreña está en el momento clave".

Digamos que tanto Antonio Valdivieso como Pérez Cobos se muestran muy fotogénicos. La gran foto central, creo que corresponde a una hermosa perspectiva de Salobreña. Pues bien, me voy a permitir comentar lo dicho por mi querido amigo Valdivieso Amate, no en la portada solamente, sino en la entrevista sostenida con Paco Fermín -nuestro director. La prosopopeya: "La Ley del plan hidrológico Nacional decidirá si sobre agua del Guadalfeo". No sé si sería más oportuno entrevistar a los fenómenos atmosféricos por si ellos, mas que nosotros, tienen la fórmula para que sobre agua en el caudal del río. Admito, porque es muy humano el deseo de que ese bien natural tan imprescindible para la vida se regule mediante ley o leyes, pero cuando estas leyes surgen de las mentes de los hombres es preciso pensar que pueden contener errores. Errores que pueden ser causa de graves problemas al pretender aplicar la ley si sólo se tiene en cuenta el espectro de una misión política. Es cierto que se han dicho muchas opiniones y se han evocado principios fundamentales de otras leyes, consideradas ahora como absoletas. Me quedo, sin embargo con lo expresado en el párrafo "La madre del corcho" que los lectores de EL FARO habrán leído.

Y termino este comentario aunque sintetizado, de lo que se dice del señor Alcalde Enrique Cobo: en la Portada se dice una cosa que tiene un equívoco con lo que se dice en el interior: "El Alcalde hace gestiones en Sevilla". Se da por hecho una gestión, cuando en realidad, se escribe: Enrique Cobo viajará a principios de septiembre a Sevilla. Resulta interesantísimo el objetivo que persigue Enrique Cobo es "avanzar para la materialización de la Escuela de Capacitación Agraria". hace ya muchos años que Motril "suspira" por la consecución de la tal Escuela. Ojalá que en la agenda de logros para nuestra ciudad por parte de Enrique, quede registrada definitivamente. Y... pasemos a dar fin a esta MIRILLA, haciendo referencia a las palabras del alcalde de Salobreña Sr. Pérez Cobos: "Salobreña está en un momento clave". No cabe la menor duda que la idea que gira alrededor de la frase se encuentra encuadrada en promocionar para Salobreña una nueva e importante corriente turística. El señor alcalde de la ciudad vecina merece nuestro aplauso y nuestro apoyo, nos preguntamos ¿qué hace Motril para ser candidato a la misma promoción?